

Koramil 0602-09/Cikeusal Tanam Seratus Pohon Sukun Untuk Mendukung Ketahanan Pangan

Aang Nopriyadi - SERANG.JUSTISIA.CO.ID

Nov 15, 2024 - 13:24



Serang – Dalam rangka meningkatkan ketahanan pangan lokal sekaligus menjaga kepunahan dan melestarikan lingkungan, Koramil 0602-09/Cikeusal Kodim 0602/Serang bersama anggota Polsek Cikeusal dan masyarakat,

melaksanakan penanaman Pohon Sukun sebanyak 100 pohon, bertempat di Kampung Cadas Ngampar Desa Sukaraja Kecamatan Cikeusal, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jumat (15/11/2024).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-09/Cikeusal, Letnan Satu (Lettu) Cpl Daud Tarigan, menyampaikan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk mendukung program ketahanan pangan, serta menjaga kelestarian lingkungan sekaligus tidak terjadinya kepunahan pohon Sukun di wilayah Kecamatan Cikeusal.

"Penanaman pohon sukun dinilai strategis, karena buahnya dapat dimanfaatkan sebagai sumber pangan alternatif yang kaya akan karbohidrat, sehingga diharapkan mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat," ungkapnya.

Lanjutnya, penanaman pohon sukun ini merupakan salah satu upaya nyata, dalam mendukung ketahanan pangan daerah, yang saat sudah menjadi program pemerintah. Kami berharap kegiatan seperti ini, tidak hanya memberikan dampak jangka pendek, tetapi juga berkelanjutan, sehingga masyarakat dapat memetik manfaatnya di masa depan.

Ia menambahkan, penanaman pohon sukun diharapkan juga dapat menjadi contoh bagi masyarakat, untuk turut serta menjaga kelestarian alam dengan menanam pohon di lingkungannya masing-masing. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi bentuk sinergi antara TNI-Polri dan masyarakat, dalam menjaga kedaulatan pangan serta lingkungan yang sehat.

Sementara itu, Misbak selaku masyarakat Kampung Cadas Ngampar menyambut antusias kegiatan ini, terutama karena pohon sukun yang ditanam diharapkan dapat tumbuh subur dan memberikan hasil panen yang bermanfaat bagi warga sekitar dalam beberapa tahun mendatang.

Kegiatan penanaman pohon ini merupakan bagian dari program berkelanjutan Kodim 0602/Serang, yang dilaksanakan Koramil 0602-09/Cikeusal. Untuk mewujudkan ketahanan pangan dan kelestarian lingkungan, sejalan dengan arahan program pemerintah. Dalam menciptakan Indonesia yang lebih hijau, dan mandiri dalam sektor pangan.